

Mariola Offermanns

Frau Offermanns, was hat die Liebe für Garten und Pflanzen in Ihnen geweckt?

Da meine Großeltern und Eltern bereits ein Blumengeschäft hatten, bin ich in der Blumenbranche aufgewachsen. Die Floristik liegt mir quasi im „Blut“ und meine Leidenschaft für Blumen ist auch nach all den Jahren nicht abgeflaut. Im Jahr 1999 eröffnete ich schließlich mein eigenes Geschäft in Viersen und bin seitdem in dieser Branche tätig.

Was war Ihre Motivation in diesem Jahr wieder ein Teil von „Viersen blüht“ zu sein?

Als jemand, der den Umgang mit Blumen und Pflanzen liebt, bin ich begeistert zu sehen, wie die verschiedenen Pflanzen und Blumen in voller Blüte stehen und sich entwickeln.

Was ist Ihre Lieblingsskulptur?

Die Narrenmühle ist mein Favorit.

Was für Hoffnungen haben Sie an die nächste Generation in der Floristik?

Ich hoffe, dass es viele junge Menschen gibt, die die Leidenschaft und Begeisterung für Blumen und Pflanzen teilen und sich dafür entscheiden, eine Karriere in der Floristik zu verfolgen.

Welche drei Pflanzen würden Sie in einen einsamen Garten mitnehmen?

Ich würde die Lavendel, den Eukalyptus und die Maiglöckchen wählen.

Angebot:

Blumensträuße
Hochzeitsdekoration
Dekoration passend zur Jahreszeit
Blumen für verschiedene Anlässe

<https://www.blutezeit-duelken.de/>

<https://www.facebook.com/blutezeitduelken>

blütezeit-floristik, Inhaberin Mariola Offermanns
Cap Horn 2a, 41751 Viersen
Tel. 02162 55736 / E-Mail: blumen@blutezeit-duelken.de